

## Séjour de Julie au Shanti Children's Home



C'est difficile de poser des mots sur cette expérience. Je reviens avec des souvenirs pleins la tête, des mots, des dessins... et une profonde métamorphose : plus de confiance en moi, une capacité d'adaptation renforcée, un vrai lâcher-prise et la certitude d'avoir été au bon endroit, au bon moment.

Le 13 juillet, je suis partie pour l'une des plus belles aventures de ma vie : trois semaines et demie au Shanti Children's Home. J'avais 23 ans, fraîchement diplômée de mon master RH, pleine de doutes et d'appréhensions. J'ai choisi les ressources humaines pour me rendre utile, pour aider les gens. Étant au chômage depuis plusieurs mois, je ressentais plus que jamais ce besoin de me rendre utile. Mes proches étaient inquiets : c'était mon premier voyage seule. Les échanges en amont avec Jean-Pierre m'ont permis d'y répondre et de les rassurer, et je me suis envolée vers l'inconnu.

À mon arrivée, une haie d'honneur m'attendait : collier de fleurs, chants, danses, gâteau, mains tendues... Un accueil bouleversant, qui m'a fait sentir immédiatement aimée. Dans leurs regards, j'ai vu de l'espérance et de l'émerveillement. Très vite, j'étais devenue leur "sœur de cœur".

Les premiers jours ont été intenses, mais rapidement la joie a pris le dessus. Chaque soir, nous avions notre rituel : un bisou, un "good luck for tomorrow", un mot doux à chacune, puis au dodo. Les journées s'enchaînaient entre école pour elles, jeux, devoirs, cuisine, visites, rires, danses et discussions. Ces moments simples étaient les plus précieux.

L'Inde, elle, m'a profondément bouleversée : un pays haut en couleur, qui éveille tous les sens et bouscule les certitudes. Le patriarcat y est très présent, mais j'ai surtout été marquée par la gentillesse infinie des Indiens.

Je tiens à remercier de tout cœur mes sœurs de cœur que j'aime tant, pour l'amour inconditionnel qu'elles m'ont transmis et pour l'attention constante qu'elles m'ont portée : s'inquiéter de savoir si je manquais de quelque chose, si j'avais besoin de boire ou de m'asseoir.

J'espère à mon tour pouvoir transmettre à mon entourage ce que j'ai reçu là-bas : être accueilli avec amour, attention et respect.

Je tiens aussi à remercier le personnel du Shanti pour leur accompagnement, les cuisinières pour leurs repas et leurs prières avant que je prenne mon vol pour que je rentre saine et sauve, et bien sûr Jean-Pierre et Nadia, les fondateurs, deux personnes inspirantes, qui rendent tout cela possible avec bienveillance et détermination. En tant que RH, j'ai pu mesurer le travail colossal accompli, de près comme de loin, pour que chaque projet se réalise et que le bien-être des filles reste au centre de tout.

Cette expérience m'a appris que, même quand tout paraît compliqué, le corps et l'esprit savent toujours s'adapter. J'ai découvert que lorsque l'on fait les choses seule, on n'est jamais vraiment seule.

Le départ a été déchirant. Nous avons pleuré ensemble. Je leur ai dit simplement : "I'll miss you, see you soon and I love you so much." Je reviendrai, cette fois avec mon compagnon, pour leur présenter et partager avec elles de nouvelles découvertes.

Le Shanti Children's Home fait désormais partie de ma vie. Mes sœurs de cœur aussi. Elles m'ont demandé de ne jamais les oublier et c'est une certitude : elles sont dans mes pensées et dans mon cœur pour toujours.

Julie

